

広報イベント(ひろしまの裁判所の日) 「夏休み裁判所見学会！」を開催しました☆

♪ はじめに ♪

広島地方裁判所では、7月28日(金)と8月8日(火)に、児童・生徒の皆さんと保護者の方が一緒に裁判所に親しんでいただけるイベントを開催しました。

7月28日には「中学生編」と題して、中学1～3年生の生徒とその保護者の皆さんを対象に、裁判官による裁判所の説明、模擬裁判、模擬評議、法廷の自由見学を行い、21人にご参加いただきました。また、8月8日には「小学生編」と題して午前の部と午後の部に分かれ、小学4～6年生の児童とその保護者の皆さんを対象に、裁判官による裁判所の説明&クイズ、模擬裁判、法廷の自由見学を行い、合計80人にご参加いただきました。

♪ 7月28日(金)～中学生編～の様子 ♪

1 宮崎広島地方裁判所長挨拶



2 裁判官による裁判所の説明、模擬裁判&評議

このバッジを見たことがありますか？



公訴事実。被告人は…



保護者の方も驚かれるほど本格的な
模擬裁判になりました！



有罪？無罪？難しいなあ…



♪ 8月8日（火）～小学生編～の様子 ♪

1 宮崎広島地方裁判所長挨拶



2 裁判官による裁判所の説明&〇×クイズ

せーの、で
上げてね！



〇か×か！？





3 模擬裁判



刑事裁判の登場人物になりきって、
被告人や証人に質問ができました！
判決も自分たちで考えました！



♪ 参加して下さった皆さまからの感想 ♪

～中学生編～

「学校では習わなかったことを知れてよかった」、「同じ事例に対しても、人それぞれ意見が違いおもしろかった」など、新しいことに触れ、意見を出し合ったり考えをまとめたりする楽しさと難しさを実感していただけたようです。

～小学生編～

「シナリオのセリフを本物の裁判のように言えたこと」、「有罪か無罪かについて考えること」が楽しかったなど、模擬裁判を楽しめたという児童の皆さんの声が多くありました。また、「親も知らないこともあって一緒に勉強できた」、「ただ聞くだけ、見るだけと違い、深く考えられてよかった」など、保護者の方にも喜んでいただけたようです。

♪ 終わりに ♪

広島地方裁判所では、裁判所の役割を知っていただき、裁判所をより身近に感じていただけるよう、様々な広報イベントを実施しています。裁判所ウェブサイト随時掲載しますので、ぜひご覧ください。

引き続きたくさんの皆さまのご参加をお待ちしております。

たくさんのご参加・お申込み
誠にありがとうございました。

